
６月１８日埼玉県議会６月定例会が開会されました。

７月６日までの１９日間にわたって開かれます。 

知事より県議会に対して、県立草加かがやき特別支援

学校を新設する一方で県立大井高等学校と同福岡高

等学校等の統廃合と名称変更を行う議案など７議案

が提出されました。 

 

三大プロジェクト推進に意欲 

知事は本会議の議案説明で、「埼玉エコタウンプロジ

ェクト」について、越谷レイクタウン駅前において、

マイクログリッドにより建物間で電力を融通しあう

スマート街区先導モデル事業を進めていくなどと、

「埼玉版ウーマノミクスプロジェクト」「健康長寿埼

玉プロジェクト」の三大プロジェクト推進に意欲を表

明しました。 

山西省国際友好親善訪問に１０人派遣 

また、本会議に先立つ議会運営委員会では、代表者会

議（共産党社民党をのぞく会派の代表者で構成）で合

意された「山西省への国際友好親善訪問について」の

報告が行われました。執行部の要請で、県議会より議

長含め１０名を派遣するというものです。これは後日

定例会で議決が行われます。 

 

 

７月３日の５か年特別委員会で男女共

同参画基本計画審議・採決予定 

２月定例会で、５か年計画特別委員会に付託が決定さ

れ閉会中審査が行われた「県環境基本計画」、「産業元

気・雇用アップ戦略」「第３期科学技術基本計画」「第

９次埼玉県職業能力開発計画」「男女共同参画基本計

画」「多文化共生推進プラン」「消費生活基本計画」こ

の７計画について今定例会中に採決が行われます。特

別委員会での審議採決は７月３日、本会議採決は最終

日の７月６日です。 

「男女共同参画基本計画」と「多文化共生推進プラン」

に対して、閉会中審査では自民党、民主党双方によっ

て多数の批判的質疑が行われています（既報）。修正

案の動きや附帯決議の動きに注視が必要です。 

 

ＮＰＯほっとポットに助成金返還を求

める請願 

請願では既報の通り「平成２１年度に埼玉県がほっと

ポットに交付した助成金１０３万９０００円を返還

させるよう求める請願」などが提出されました。 

提出者はさいたま市の吉田一郎氏ら、紹介議員は無所

属の日下部伸三県議です。 

 

日本共産党埼玉県議団ほっとＮＥＷＳ 
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県議会６月定例会開会 県立高等学校統廃合

や男女共同参画基本計画などの議案審議予定 


